

Un alumno de MU ha participado en el Campeonato de España de Tenis

27/04/2012

Xabier Goyartzun, participo en el campeonato organizado por la U. de Comillas entre los días 15 y 17 de abril.

Para poder competir en este campeonato se deben acreditar puntos en el circuito nacional, puntos que nuestro alumno si poseía, con lo que tuvo el pase para jugar.

El campeonato se desarrolló en el modelo de copa, jugando Xabier el primer partido contra el 3º en el ranking. Siendo las cosas así, Xabier jugó lo mejor posible, quedando 7-5 en el primer set, pero no pudiendo hacer el mismo papel en el segundo, terminando 6-0 y quedando fuera del campeonato.

Xabier nos ha dicho que la experiencia ha sido muy buena y que se ha quedado con ganas de repetir el año que viene.

Muchas gracias y esperando que repitas.

Kirol Zerbitzua

